

Ressort: Gesundheit

Studie: Asthma beeinträchtigt das Sexleben

Sydney, 10.12.2013, 20:21 Uhr

GDN - Asthma wirkt sich einer Studie zufolge angeblich negativ auf das Sexleben einiger Betroffener auf. Das geht nach Angaben der Organisation "Asthma Australia" aus einer Befragung von über 1.000 Australiern hervor.

Etwa 33 Prozent der befragten Männer und 20 Prozent der befragten Frauen hätten demnach angegeben, dass Asthma schon zu peinlichen Situationen in ihrem Sexualleben geführt habe. Zudem sei Asthma eine große Belastung für das soziale Leben. So könne man nicht mit Freunden mithalten oder eine ganze Nacht durchfeiern. Auch das Familienleben leide unter der Atemwegserkrankung. 33 Prozent der Väter mit unkontrollierbarem Asthma gaben an, das Herumlaufen mit ihren Kindern zu vermeiden und zehn Prozent der Mütter sagten, dass sie aus diesem Grund das Spielen mit ihren Kindern umgehen würden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26669/studie-asthma-beeintraechtigt-das-sexleben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com